



**Stadt
Luzern**
Grosser Stadtrat

Postulat Nr. 460 2004/2009

Eingang Stadtkanzlei: 18. November 2008

Autos gehören in Parkhäuser – für eine Aufwertung des öffentlichen Raums

Der Grosse Stadtrat hat im Rahmen der aktiven Energiepolitik entschieden, die „Blauen Zonen“ fürs Parkieren in der Kernstadt aufzuheben.

Die FDP-Fraktion bittet den Stadtrat, den aufgegriffenen Faden weiterzuspinnen und statt bewirtschaftete Parkplätze den Bau von Parkhäusern zu prüfen. Wir denken dabei z. B. an Musegg, unter dem Vögeligärtli oder Helvetia-Pärkli.

Begründung

Viel kostbare Fläche unseres öffentlichen Raums wird von parkierten Autos beansprucht. In unseren Nachbarländern – insbesondere in Frankreich – gab es in den letzten Jahren eine Offensive für den Bau von Parkhäusern. Heute sind diese Städte viel schöner, der öffentliche Raum wurde aufgewertet und kann sinnvoll genutzt werden. Entscheidend für den Erfolg ist bestimmt, dass diese Städte genügend Parkplätze in Parkhäusern in unmittelbarer Nähe zum Zentrum, den Läden, den Kultureinrichtungen und Wohnungen zur Verfügung stellen, zu konkurrenzfähigen Preisen.

Die Konzentration der Autos in Parkhäusern wertet die Stadt nicht nur auf, sondern reduziert markant den Suchverkehr und erleichtert der Polizei die Überwachung des ruhenden Verkehrs.

Sonja Döbeli Stirnemann
namens der FDP-Fraktion

Stadt Luzern
Sekretariat Grosser Stadtrat
Hirschengraben 17
6002 Luzern
Telefon: 041 208 82 13
Fax: 041 208 88 77
E-Mail: SK.GRSTR@StadtLuzern.ch
www.StadtLuzern.ch